

## 2020 年度河川技術に関するシンポジウムの開催中止と論文集の発刊について

本年度も河川技術論文集へ数多くの論文を御投稿頂きありがとうございました。

河川技術に関するシンポジウムでは、これまで色々な分野の方々に日本全国から数多く御参加いただき、会場での議論を中心とした活動を行ってきましたが、新型コロナ禍の影響を受け、感染拡大を回避するため、開催の中止もしくは延期が求められることとなりました。

これまでシンポジウムの開催中止を回避すべく、日程・会場の変更や開催方式などについて検討してきました。しかしながら、他の学会などと重ならない日程での 2 日連続で大会場の確保はできませんでした。このため、河川部会内で審議し、中止とせざるを得ないとの結論に至りました。

6 月初めでの新型コロナの終息が予測できないことから、2020 年度の河川技術に関するシンポジウムについては、残念ながら中止とさせていただきます。

開催を心待ちにして頂いていた皆様には誠に申し訳ございませんが、ご了承ください。

また、投稿を頂いた論文等に関しましては、6 月中に論文集を発刊できるよう査読を進めているところです。しかしながら、今後の状況変化に伴い遅延することも考えられますので、購入や発送に関しては発刊の目途が立った時点で改めてご連絡させていただきます。

なお、査読結果については、5 月の GW 明けに送付できる予定となっております。しばらくお待ちください。

よろしく願い申し上げます。

令和 2 年 4 月 14 日  
土木学会水工学委員会  
河川部会長 渡邊明英